## Je suis un consommateur de drogues injectables. Voici mes problèmes.

Je suis traité comme un criminel, prendre soin de ma santé est difficile à cause de cela.

Les policiers

partir

Les agents de santé ne me font pas confiance, comme si je voulais juste de la droque

J'ai commencé à consommer de la drogue quand j'étais jeune et maintenant je vends mon corps pour en obtenir.

Je ne peux obtenir un traitement de substitution aux opiacés parce que c'est illégal

Il n'y a pas de services de santé respectueux près de chez moi

nous arrêtent pour rien et souvent pour nous extorquer de l'argent ou des faveurs sexuelles en échange de nous laisser

Je veux un emploi, une famille et une certaine sécurité

Je n'ai pas de domicile fixe

> Sans aiguilles et seringues propres, je dois partager



J'ai été obligé de prendre un test de dépistage à la drogue et maintenant je suis un traitement obligatoire

